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Encuentro deportivo Experiencia con libélulas Fogata de Alabanza y Adoración

Los Retiros de Verano de las Misiones 
de hombres y mujeres se llevaron a cabo 
en el Centro de eventos Deogyusan en 
Muju, Provincia de Jeonbuk. El evento 
inició el 6 de agosto y continuó por 
dos noches y tres días; los miembros 
conocieron el corazón de Dios quien es 
Espíritu e incrementaron su fe a través de 
los diversos programas.  

Este retiro fue un acontecimiento a nivel 
mundial que contó con aproximadamente 
300 pastores y creyentes provenientes de 
23 países, entre ellos los Estados Unidos, 
Alemania, Suiza, Francia, Kenia, Japón, 
China y Taiwán. Disfrutaron además del 
evento los miembros de las iglesias de 
Seúl, Daejeon, Busan, Gwangju, Gumi, 
Masan, Chuncheon y Jeju. De manera 
particular, la participación de 50 creyentes 
con discapacidad auditiva provenientes de 
Tailandia, Malasia y las Islas Feroe llamó 
la atención de muchas personas.

Durante el primer día del seminario, la 
Sra. Boknim Lee, Presidenta del Centro 
de Oración Manmin, habló acerca de 
sus secretos para alcanzar el corazón de 
espíritu a través de un mensaje titulado 
“Creando un corazón hermoso”, el cual se 
basó en 2 Corintios 2:14-16. Ella enfatizó 
el hecho de que para poder alcanzar el 

corazón de espíritu necesitamos una 
resolución ferviente y firme además 
de despojarnos del pecado, la maldad, 
la falsedad y las tinieblas. Añadió que 
debemos ser transformados por medio de 
la oración ferviente y dijo que la paciencia 
es necesaria en este proceso. Luego dirigió 
la alabanza y oración llena del Espíritu.

Después del seminario hubo un tiempo 
para experimentar los prodigios; a pesar 
de que el cielo en los alrededores estaba 
cubierto de nubes, se podía observar 
innumerables estrellas que adornaban el 
cielo claro y libre de nubes justamente 
encima del local del seminario. Todos 
se sintieron agradecidos por el amor de 
Dios quien permitió que disfrutaran de Su 
amor por medio de las estrellas fugaces y 
las estrellas que danzaban.

Durante la mañana del segundo 
día hubo un Encuentro deportivo; los 
miembros mostraron gran interés en el 
evento, en especial porque era el primer 
gran encuentro entre las zonas principales. 
Los cuatro equipos (1.a, 2.a y 3.a zonas 
principales y Equipo unido de iglesias 
fi liales y extranjeras) compitieron por las 
medallas de oro.

La ceremonia de apertura inició con la 
grabación del mensaje de inauguración 

de parte del Dr. Jaerock Lee y su oración. 
Luego se dio inicio a la reunión con “el 
primer balón” pateado por la Pastora 
Soojin Lee, Pastora Consolidada de la 
Zona Principal. Hubo diez encuentros 
distintos: Lanzamiento de balones para 
llenar la torre, carrera de 100 metros, 
carreras de larga distancia, salto de cuerda 
en grupos, lanzamiento de penales, 
fútbol, voleibol, arrastre del balón de aire, 
estira y afloja y carreras de relevos. Los 
participantes compitieron por un total de 
14 medallas de oro.

Se participó en juegos emocionantes 
y las ovaciones apasionadas de cada 
equipo añadieron felicidad al evento. Los 
ganadores del trofeo del campeonato 
fueron los de la 2.a Zona principal quienes 
obtuvieron siete medallas de oro. Las 
Diaconisas Sunghee Kang y Suhyang 
Cha, miembros de la 2.a Zona principal, 
fueron elegidas como las mejores 
deportistas del encuentro.

Esa tarde, la Pastora Heejin Lee, 
Presidenta del Comité de Artes Escénicas, 
predicó el mensaje titulado “Espíritu”, en 
base a Juan 4:24. 

Ella indicó que el “Espíritu” es el corazón 
de Dios Padre. Es la bondad y el amor en 
Sí. La Pastora Lee explicó que podemos 

examinar cuán espiritual es nuestro 
corazón al ver cuánto comprendemos a 
nuestra familia, parientes y colegas con 
paciencia y cuánta bondad y amor de Dios 
tenemos en el corazón. Tras el mensaje, 
los miembros se arrepintieron y oraron 
para recibir la llenura del Espíritu Santo.

El siguiente evento fue la Fogata de 
Alabanza y Adoración con la Pastora 
Heesun Lee, Pastora Guía General de 
las Misiones de hombres y mujeres. Se 
glorificó a Dios con alabanzas llenas de 
esperanza por el Cielo y un espectáculo de 
fuegos artificiales. Este fue un escenario 
sobreabundante de emociones en el que 
todos los miembros, no solo de la Iglesia 
Central sino también de las demás áreas 
de Corea y de otros países, se unifi caron 
en el amor de Dios.

Tal como el Dr. Lee había orado, los 
miembros disfrutaron de un clima cálido 
durante este tiempo. Este año también 
innumerables libélulas se posaron sobre 
los rostros, manos y hombros de los 
miembros; esto permitió que sintieran 
la presencia y el amor de Dios. Damos 
gracias y gloria a Dios con gratitud 
rebosante, gozo y esperanza por el Cielo 
por haber llenado a Manmin con gracia y 
emoción durante este Retiro de Verano.

¡Se sintió el corazón de Dios quien es Espíritu!
Retiros de verano 2012 de las Misiones de hombres y mujeres

con miembros provenientes de 23 países



Los árboles a una altura de 3,000 metros en las 
montañas rocosas no puede crecer con la espalda 
recta debido a los fuertes vientos. Estos se asemejan 
a hombres de rodillas, sin embargo, los violines con 
mejor resonancia, los que producen el mejor sonido, se 
hacen con estos árboles. En otras palabras, los mejores 
productos proceden de las peores condiciones. La vida 
de José es similar a esto.

Él enfrentó muchos problemas al ser vendido a 
Egipto por parte de sus hermanos por causa de sus 
celos. Pero tomó el camino correcto a pesar de los 
sufrimientos y, a la edad de 30 años, llegó a ser el 
gobernante de Egipto después del Faraón. A simple 
vista, él no parecía ser alguien próspero, pero Dios 
lo exaltó y lo llevó al camino más próspero de todos 
debido a que él confi ó en Dios. 

1. José tomó el camino correcto y cultivó la fi delidad 
Jacob amaba a José más que a cualquiera de sus 

hijos; le hizo una ‘túnica de varios colores’. Ya que 
Jacob prefería a José más que a sus demás hijos, 
estos sentían celos de él. Por otra parte, le aborrecían 
aún más cuando el joven José le decía a su padre 
las fechorías de sus hermanos sin darse cuenta o 
considerar sus corazones. 

Cierto día José tuvo un sueño y se lo contó a sus 
hermanos. Él lo describió diciendo que cuando 
estaban atando gavillas en el campo, su gavilla se 
levantó y quedó erguida y las gavillas de sus hermanos 
se reunieron alrededor y se inclinaban ante la suya. 
Además tuvo otro sueño y dijo que el sol y la luna y 
once estrellas se inclinaban ante él. Al escuchar esto, 
sus hermanos se sintieron aún más celosos. Al final 
vendieron a José al pueblo de los ismaelitas. Ellos 
lo llevaron a Egipto y lo vendieron como esclavo a 
Potifar, el capitán de la guardia del Faraón.

José nació en una familia adinerada y recibió 
amor especial de parte de su padre, pero de manera 
repentina se había convertido en un esclavo del 
pueblo de los gentiles. No obstante, no guardó 
rencor contra sus hermanos ni se sintió frustrado. Él 
simplemente confi ó en Dios y cultivó la fi delidad en 
su vida. También valoró las posesiones de su amo y 
las administró con su corazón. Más adelante, Potifar, 

su amo, confió en él y lo nombró su supervisor y le 
encargó todas sus posesiones.

Dios estaba con José quien era honesto y diligente 
y lo condujo a un camino próspero. Además Dios 
bendijo la casa de Potifar a cargo de José. De este 
modo la bendición de Dios estaba sobre todo lo que 
Potifar poseía, tanto en su casa como en sus campos.

De repente José enfrentó una prueba. Al ver a José 
quien era bien parecido en lo físico, la esposa de 
Potifar le dijo que mintiera con ella. José se mantuvo 
rechazándola, diciendo: “¿cómo, pues, haría yo este 
grande mal, y pecaría contra Dios?”

Cierto día, ninguno de los hombres de la casa se 
encontraba adentro. La esposa de Potifar lo sostuvo 
de sus vestiduras y trató de seducirlo. Pero él dejó sus 
vestiduras en su mano y salió corriendo. Ella sintió 
resentimiento contra él, así que le mintió a Potifar 
diciendo que José se le había acercado y le mostró 
las vestiduras de él que ella tenía en sus manos. Sin 
ninguna investigación, Potifar puso a José en la cárcel, 
el lugar donde eran confi nados los prisioneros del rey.

Aun así, José fue reconocido por el jefe carcelero 
quien lo puso a cargo de todos los prisioneros que 
estaban en la cárcel; el jefe no supervisaba nada que 
estuviera a cargo de José. Ya que él se esforzó en 
todo lo que hizo y tomó siempre el camino correcto, 
Dios lo prosperó y lo bendijo para que recibiera 
reconocimientos y llegara a ser un líder en cualquier 
lugar al que iba. Un día, un copero y un panadero 
del Faraón de Egipto fueron confinados a prisión. 
Un poco después ambos tuvieron un sueño la misma 
noche, lo que les causó preocupación. José interpretó 
sus sueños. Unos días más tarde, el panadero murió y 
el copero volvió a su posición tal como José lo había 
interpretado. Pero el copero olvidó la gracia recibida 
durante un lapso de dos años.

2. Gracias a la bendición de Dios, José se convierte 
en el gobernante de Egipto después del Faraón

Dos años después el Faraón de Egipto tuvo dos 
sueños muy extraños. En el primero, siete vacas 
gordas y de buen aspecto pacían en el prado, pero tras 
ellas subían del río otras siete vacas de feo aspecto y 
enjutas de carne, y estas devoraban a las siete vacas 
hermosas y muy gordas. En el segundo sueño, siete 
espigas llenas y hermosas crecían de una sola caña, y 
después de ellas salían otras siete espigas menudas y 
abatidas del viento solano y estas devoraban a las siete 
espigas gruesas y llenas.

Nadie logró interpretar los sueños, así que el Faraón 
se sentía atribulado. Los hechiceros y sabios de Egipto 
tampoco lograron interpretar los sueños. Entonces 
el jefe de los coperos recordó a José y lo mencionó. 
El Faraón envió y llamó a José, y le dijo: “Yo he 
tenido un sueño, y no hay quien lo interprete; mas he 
oído decir de ti, que oyes sueños para interpretarlos”. 
(Génesis 41)

Respondió José a Faraón, diciendo: “No está en 
mí; Dios será el que dé respuesta propicia a Faraón”. 
Al escuchar los sueños, los interpretó en el nombre 
de Dios. Él le dijo que las siete vacas gordas y las 
siete espigas llenas significaban siete años de gran 
abundancia, mientras que las siete vacas fl acas y feas, 
al igual que las siete espigas menudas y abatidas por 

el viento representaban siete años de hambre. Añadió 
que aquella abundancia no se echaría de ver a causa 
del hambre siguiente, la cual sería gravísima. Dijo 
también que el hecho de que el Faraón había tenido el 
sueño dos veces, signifi caba que el asunto era fi rme de 
parte de Dios, y que Él se apresuraba a hacerlo.

Luego de interpretar el sueño claramente, José 
incluso le presentó cómo lidiar con la situación; le 
aconsejó al Faraón que buscara un varón prudente 
y sabio, y que lo pusiera sobre la tierra de Egipto 
para que se prepare para los siete años de hambre 
reuniendo y guardando el alimento de los buenos 
años. Asombrado por la sabiduría de José, el Faraón 
lo nombró gobernador de Egipto. José llegó a tener la 
segunda posición después del Faraón, el rey de Egipto.

Durante los siete años de abundancia, la tierra 
produjo a montones. Y él reunió todo el alimento 
de los siete años de abundancia que hubo en la 
tierra de Egipto, y guardó alimento en las ciudades, 
poniendo en cada ciudad el alimento del campo de 
sus alrededores. Cuando los siete años de hambre 
empezaron sobre la tierra, en todo Egipto aún había 
pan. Todos los egipcios y otras personas acudían 
a José para comprar grano. Entre las personas que 
acudieron a él se encontraban sus hermanos, quienes 
vivían en la tierra de Canaán. A la edad de 17 años, 
José fue vendido a Egipto por causa de los celos de 
sus hermanos. Pero a pesar de haber sufrido por 13 
años en un país extranjero, él no los aborrecía. Más 
bien les dijo: “...para preservación de vida me envió 
Dios delante de vosotros”.

José actuó siempre con un buen corazón, por eso fue 
usado en gran manera según la Providencia de Dios 
que guió a los israelitas.

3. José no cometió pecado e incluso cambió la vida 
de aquellos que habían pecado

Cuando reconocemos a Dios y tomamos el camino 
correcto al igual que José, no solo evitamos cometer 
pecados sino que también ayudamos al cambio de 
aquellos que han pecado.

En calidad de pastor, yo siempre pienso en cómo 
hacer que cambien las vidas de las personas para que 
glorifiquen a Dios. Aunque algunos han cometido 
pecados, busco maneras de ayudarlos a destruir sus 
muros de pecado. Ya que deseo dar a conocer la gloria 
de Dios en todo tiempo, siempre busco maneras de 
hacer cambiar al pecador y ayudarle a ir por el camino 
de bendición. 

Por haber hecho esto, muchas personas han 
cambiado y se han convertido en personas llenas de 
verdad y los miembros de la iglesia han incrementado 
su fe, y Dios los ha protegido de todo tipo de 
accidentes y difi cultades y les ha permitido tener gozo 
y gratitud en sobreabundancia.

Amados hermanos y hermanas: anhelo que guarden 
en su corazón lo bello que es vivir para la gloria de 
Dios y que no cometan pecados. Al igual que José, 
no debemos cometer pecados ante ninguna situación, 
sino debemos confiar en Dios y ser fieles en todas 
nuestras obras. Ruego en el nombre del Señor que 
ustedes se conviertan en personas llenas de bondad, 
quienes cumplen su llamado, tengan vidas prósperas y 
que glorifi quen a Dios en gran manera.
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¿Cómo, pues, haría yo este grande mal, 
y pecaría contra Dios?

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“No hay otro mayor que yo en esta casa, y ninguna cosa me ha reservado sino a ti, 
por cuanto tú eres su mujer; ¿cómo, pues, haría yo este grande mal, y pecaría contra Dios?” (Génesis 39:9)

La Palabra de Vida2
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En Jeremías 33:3, 
leemos: “Clama a mí, 
y yo te responderé, y te 
enseñaré cosas grandes 
y ocultas que tú no 

conoces”. Dios promete respondernos 
cuando ‘clamemos’ a Él en oración. 
Esto se debe a que no podemos tener 
pensamientos ociosos y experimentar 
somnolencia, más bien podremos 
ofrecer una oración sincera cuando 
clamamos en oración.

Claro está que, al orar justo antes 
del servicio o en el hogar en la noche, 
debemos hacerlo de manera silenciosa 
para no causar molestias a nuestros 
vecinos. Pero a excepción de estos 
casos, debemos clamar en oración, 
porque esa es la voluntad de Dios.

Clamar  en  oración:  Dios  se 
complace con ello y responde

En Lucas 22:44 podemos ver que 
Jesús clama en oración. ¿Con cuánto 
fervor oró hasta que Su sudor se 
convirtió en gotas de sangre que caían 
al piso?

La Biblia nos habla acerca de 
muchos antepasados de la fe aparte 
de Jesús quienes clamaron a Dios en 
oración. Cuando los antepasados de 
la fe como Moisés, Samuel y Esteban 
lo hacían, Dios les respondía. (Éxodo 
15:22-25; Números 12; 1 Samuel 7:7-
10; Hechos 7:54-60)

Cuando murió el hijo de la viuda 
de Sarepta, Elías clamó al Señor y el 
muchacho volvió a la vida, tal como 
está escrito en 1 Reyes 17:17-24. Jonás 
también clamó desde el estómago del 
gran pez y volvió a la vida (Jonás 2). 
Un mendigo ciego llamado Bartimeo 
recibió la bendición de la vista al 
clamar a Jesús (Marcos 10:46-52).

El clamor en oración demuestra 
que tenemos un corazón muy 
sincero, de manera que oramos en 
voz alta. Por medio de esa oración 

seremos llenos del Espíritu Santo y 
el enemigo diablo y Satanás huirá de 
nosotros. Además podremos recibir 
respuestas y experimentar cosas 
espirituales. Entonces llegaremos a 
ser verdaderos testigos de Jesucristo 
e incluso manifestaremos las obras 
del Espíritu Santo.

Clamar en oración: Una clave para 
recibir respuestas de acuerdo a la ley 
de Dios

Adán, el primer hombre, comió 
del árbol de la ciencia del bien y del 
mal y fue maldecido por causa de su 
desobediencia, de modo que todos los 
hombres llegaron a comer del fruto de 
la tierra a través de mucho esfuerzo 
(Génesis 3:17-19). Claro está que 
fueron liberados de toda maldición por 
medio de la crucifi xión y resurrección 
del Señor, pero aun así pueden comer 
únicamente si labran la tierra con 
esfuerzo mientras están en la carne. 2 
Tesalonicenses 3:10 dice: “...Si alguno 
no quiere trabajar, tampoco coma”. Es 
por esto que al orar debemos hacerlo 
con tal fervor como cuando sudamos.

Y hay algo más que debemos 
recordar: Dios conoce lo más profundo 
de nuestro corazón, pero los ángeles no 
lo conocen. Es por eso que debemos 
orar con sonidos que procedan de 
nuestras bocas, porque los ángeles 
escuchan nuestra oración y la llevan 
hasta los arcángeles, quienes a su vez 
reúnen el aroma de nuestras oraciones 
y lo colocan en el incensario de oración 
alrededor del trono de Dios. Es decir, 
cuando clamamos en oración, esta se 
ofrece ante el trono de Dios y podemos 
recibir respuestas de Su parte.

Significado espiritual de “...cuando 
ores, entra en tu aposento...”

Algunos quizás se preguntan por qué 
debemos clamar en oración aunque 
Mateo 6:6 dice: “Mas tú, cuando 

ores, entra en tu aposento, y cerrada 
la puerta, ora a tu Padre que está en 
secreto...”. No obstante, debemos 
entender el significado espiritual 
porque la Biblia fue escrita bajo 
inspiración del Espíritu.

Jesús oró en la montaña toda la 
noche, según lo registra Lucas 6:12, 
y lo hacía en las mañanas en un lugar 
desierto, según se registra en Marcos 
1:35. Él no oraba en un aposento. 
Daniel oraba con las ventanas abiertas 
en dirección a Jerusalén (Daniel 6:10), 
Pedro oraba en la azotea (Hechos 10:9) 
y el Apóstol Pablo oraba en un lugar 
de oración (Hechos 16:13-16). Ellos 
hicieron esto para poder clamar en 
oración con toda su mente y corazón.

¿A qué se refería Jesús entonces 
cuando dijo que entremos en el 
aposento para orar? En este caso, en 
la Biblia un “aposento” simboliza 
espiritualmente el corazón del hombre. 
Podemos ‘desconectarnos’ del 
entorno externo cuando cerramos la 
puerta de un aposento que es desierto 
y silencioso. Asimismo, debemos 
desconectarnos de todo pensamiento 
ocioso, de las preocupaciones y la 
ansiedad para poder orar con todo 
nuestro corazón. 

Este mensaje de Jesús hizo que la 
gente desconfi ara de la manera de orar 
presentada por los fariseos y sacerdotes 
que oraban en alta voz en las calles 
para jactarse de sí mismos. Por medio 
de este mensaje, Jesús quería enseñar 
a la gente que Dios no aceptaría esas 
oraciones. En otras palabras, él nos 
dijo que oremos desde el fondo de 
nuestro corazón.

Por consiguiente, debido a que Dios 
conoce lo más secreto del corazón y 
las circunstancias, y ya que Él puede 
darnos todo lo que le pidamos porque 
es el Amo de todas las cosas, debemos 
orar con la mente y el corazón y sin 
ostentar de lo que hacemos. 

¿Por qué debemos 
clamar en oración?

♦ ¿Qué es hablar 
    en lenguas? TIP

R
P Por mucho tiempo he pensado que la oración silenciosa es santa y reverente 

ante Dios. Sin embargo, en la Biblia Dios nos dice que ‘clamemos’ en oración. 
¿Por qué debemos clamar en oración?

Como está escrito en 1 Corintios 14:5, 
Dios desea que todos Sus hijos hablen 
en lenguas, las que son uno de los dones 
del Espíritu Santo según se registra en 
1 Corintios 12:10. Cuando hablamos en 
lenguas, hablamos secretos por parte del 
Espíritu de Dios. De este modo el enemigo 
diablo y Satanás no puede interrumpir 
nuestra oración y esta se torna útil para 
nuestro crecimiento espiritual.

En la oración en lenguas, el Espíritu 
Santo que vive en nuestro ser intercede 
por nosotros, de modo que podemos pedir 
a Dios incluso por lo que no conocemos 
y lo que más necesitamos ante Sus ojos. 
Así lograremos recibir respuestas con 
prontitud. Recibiremos además la llenura 
del Espíritu Santo para que podamos vencer 
el cansancio de nuestro cuerpo físico y 
alejar o detener las pruebas y aflicciones 
por medio de la oración.

Asimismo, podremos comunicarnos con 
Dios con mayor claridad e incluso saber lo 
que sucederá en el futuro en la medida en 
que alcancemos el corazón espiritual ya que 
el Espíritu Santo examina las profundidades 
de Dios. De este modo recibiremos la 
esperanza por el Cielo en gran manera. Al 
hablar en lenguas nos llenaremos de fe y 
nuestras almas serán prósperas. 

No obstante, cuando oramos únicamente 
en lenguas, nuestro entendimiento queda 
sin fruto, tal como está escrito en 1 
Corintios 14:14. Es por eso que oramos en el 
espíritu, pero también con el entendimiento. 
La oración en lenguas es oración con el 
espíritu por lo que pide únicamente la 
prosperidad del alma. Pero orar con el 
entendimiento incluye la búsqueda del reino 
y la justicia de Dios primero y pedir por los 
deseos del corazón, tales como la solución 
a los problemas familiares, en el trabajo, 
en el negocio, etc. Por consiguiente, anhelo 
que usted se convierta en un cristiano más 
poderoso al orar tanto en lenguas como con 
el entendimiento.
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

“Anhelo que los cristianos europeos se reanimen 
por medio del Evangelio de la Santidad”

En noviembre de 2011 me encontraba 
mirando TBN Rusia; se trataba del programa 
Palabra de vida del Dr. Jaerock Lee. De 
repente el rostro del Dr. Lee empezó a brillar. 
Su rostro se iluminó mientras que las demás 
cosas permanecieron iguales. Desde ese 

entonces empecé a disfrutar sus programas y me profundicé en sus mensajes. Él dijo: 
“Debemos santifi carnos, orar fervientemente y ayunar para abstenernos del mal”. He sido 
cristiana durante cinco años, pero esta era la primera vez que escuchaba algo así. Yo había 
estado buscando a Dios con fervor, por lo que el Evangelio de la Santidad fue simplemente 
suficiente para satisfacer mi sed. Escuché los mensajes, no solo en TBN Rusia, sino 
también en la página electrónica de la Iglesia Central Manmin. Los escuchaba hasta por 
diez horas diarias. A principios de diciembre de 2011, el Espíritu Santo guió mi corazón 
con fuerza mientras escuchaba uno de los mensajes. “Se requieren solo 11 horas en avión 
para llegar a Corea. No hay razón para no ir si se trata de mi crecimiento espiritual”. A 
fi nales de diciembre del mismo año fi nalmente logré ir a Corea y recibí mucha gracia al 
sentir la presencia de Dios en la Iglesia Central Manmin. Al recibir la oración del Dr. Lee, 
fui sanada del dolor de espalda que me había atribulado por un año. Al regresar a Suiza 
empecé a ayunar y orar por mi santifi cación. Descubrí que había falsedades en mi corazón. 
Empezó la lucha contra el pecado, pero llegué a incrementar mi fe al leer los libros del Dr. 

Lee, entre ellos El Mensaje de la Cruz, La Medida de Fe e Infi erno. 
De manera particular, los libros Cielo I y II me causaron gran gozo 
y me llenaron de esperanza por la Nueva Jerusalén. 

El 8 de julio de 2012 visité la Iglesia Central Manmin por 
segunda vez, junto a mi hijo. Nos quedamos por un mes y 
en la Reunión de oración de Daniel aprendimos cómo orar 
adecuadamente. Me di cuenta de las maneras específicas para 
llegar a ser santifi cado. A principios de agosto, mi esposo, Yurik 
Shindler, viajó hasta Corea para participar en el Retiro de Verano. 
El 6 de agosto mi familia participó del Retiro de Verano de las Misiones de hombres y 
mujeres, con el corazón rebosante. Mi esposo recibió mucha gracia al ver los eventos 
organizados de manera tan maravillosa y la unión de los miembros con amor durante las 
alabanzas. También se sorprendió con las libélulas que se posaron sobre su cuerpo. Él 
me dijo: “Ahora entiendo por qué deseabas tanto ir a Corea. La Iglesia Central Manmin 
está llena del Espíritu Santo, Sus obras toman lugar ahí. Los miembros oran cada día y 
viven de acuerdo a la Palabra de Dios. Todos son realmente sorprendentes”. Después 
de conocer al Dr. Lee y escuchar el Evangelio de la Santidad, mi vida ha cambiado de 
manera increíble. Mi esposo y yo predicaremos el Evangelio de la Santidad en Suiza. 
Anhelo despertar a las iglesias europeas que están adormecidas y ayudarles a recobrar 
su fe con el mensaje de bendiciones.

Vine a Corea junto a mi esposo para 
participar en el Retiro de Verano 2012 de 
las Misiones de hombres y mujeres de la 
Iglesia Central Manmin. He sido bendecida 
de manera sorprendente y los ojos de mi fe 
cristiana se han abierto nuevamente. 

Yo nací en una familia cristiana, así que 
he asistido a la iglesia desde que era muy 
pequeña. Pero no había sentido el amor 
del Señor por mucho tiempo. Cierto día 
sentí Su amor mientras me decía que me 
ama y que está conmigo. Después de eso 
tuve un cambio tremendo y comencé a 
estudiar mucho. Empecé a trabajar como 
auxiliar de vuelos de Aerolíneas Singapur; 
hice esto por cinco años. En el año 2007, 
una de mis amigas, la Misionera Wong 
Ping Ping (ex productora en la Empresa 
de Radiodifusión del Lejano Oriente), me 
dio los libros El Mensaje de la Cruz, Cielo 
I y II e Infi erno, escritos por el Dr. Jaerock 
Lee. Al leer los tres libros comprendí la 
Providencia de la salvación y llegué a 
conocer sobre el Cielo y el Infierno con 
mayor claridad. También recibí mucha 
gracia a través de los mensajes sobre el 
Día del Señor y la bondad, publicados en 
la revista Manmin.

Los mensajes del Dr. Lee han permitido 
la santificación de mi corazón y me 
han conmovido. He asistido a muchas 
iglesias en muchos países, pero jamás 
había escuchado acerca de una iglesia 
que se enfoque tanto en la santificación. 
Al escuchar el Evangelio de la Santidad 
comprendí lo que son los pecados y que 
yo, en calidad de hija de Dios, debía 

asemejarme a Él porque Él es Santo.
La Misionera Wong Ping Ping también 

habló acerca de varias obras de Dios; 
todas eran obras del Espíritu Santo. Del 
mismo modo en el que se transformó 
el agua amarga de Mara en agua dulce, 
se transformó también el agua salada 
de Muan en agua dulce y bebible; se la 
conoce como Agua Dulce de Muan. ¡Me 
impresionó mucho! Ella me dijo que 
aquellos que beben y se aplican con fe el 

agua que contiene el poder de Dios, pueden 
ser sanados de todas sus enfermedades 
y recibir respuestas a los deseos de su 
corazón. También fue interesante escuchar 
acerca del Acuario de Agua Dulce de 
Muan en el que conviven juntos los peces 
de agua dulce y agua salada. Yo anhelé 
experimentar las obras de Dios en el Sitio 
del Agua Dulce de Muan. Hablé con mi 
esposo y decidí participar del Retiro de 
Verano de Manmin. 

El 3 de agosto de 2012 finalmente 
llegué a la Iglesia Central Manmin en 
Seúl, Corea. Asistí a la Vigilia entera del 
viernes que comenzó a las 23h00. ¡Este 
fue un servicio verdadero a Dios! Fue algo 
santo y magnífico. Los himnos entonados 
por el coro, las alabanzas por parte de la 
Orquesta Nissi y las alabanzas especiales 
me recordaron el Cielo. Los miembros 
de la iglesia permanecían sonrientes y se 
veían muy felices. Muchos otros creyentes 
extranjeros visitaron la iglesia para 
participar del Retiro de Verano y la iglesia 
fue muy considerada en brindarles su 
servicio, lo que fue muy conmovedor.

El 6 de agosto de 2012 inició el Retiro 
de Verano. Todos los programas estaban 
llenos de gracia, emoción y del amor de 
Dios. Esta era la temporada más caliente 
del año, pero en el lugar del retiro el clima 
estuvo cálido, las libélulas descendían desde 
el cielo y se posaban sobre mi cuerpo, y vi 
las estrellas danzando.

El 8 de agosto de 2012 visité el Sitio 
del Agua Dulce de Muan. Me conmovió 
mucho el hecho de que el amor especial 
de Dios me guió al escenario mismo del 
milagro de la transformación del agua 
salada en agua dulce, tal como el milagro 
ocurrido en tiempos bíblicos.

Hemos ganado mucho a través de 
esta visita a Corea. Me alegró mucho 
comprender que, por ser hija de Dios, 
tengo el derecho especial de ir a la Nueva 
Jerusalén así como también el de recibir 
bendiciones en la Tierra siempre y cuando 
siga Su voluntad. 

“Llegué a ser una hija verdadera “Llegué a ser una hija verdadera 
de Dios gracias al amor del Señor”de Dios gracias al amor del Señor”

June Rebecca Loh Yoon Earn (Singapur)

Gulbahar Shindler (Suiza)


